

25. Juli 2013

Vertrauenskörperleitung Siemens Schaltanlagenwerk Frankfurt

Kollegen, Freunde, Kriegsgegner,

eure Aktion gegen den Krieg ist notwendig. Wir haben den Eindruck, dass der Krieg schon heute gegen uns in den Fabriken geführt wird mit immer größerer Arbeitshetze, mit Leiharbeit und mit der ständigen Angst vor Entlassungen. Sollten wir uns gegen dieses System zur Wehr setzen, so wird der deutsche Staat die Bundeswehr gegen uns einsetzen. Das hat das Bundesverfassungsgericht bestätigt. Aus der Geschichte wissen wir: Der Krieg im Inneren gegen die Arbeiter und das Volk war schon immer der Ausgangspunkt für den Krieg nach Außen, gegen andere Völker. Umso notwendiger ist der Zusammenschluss von Gewerkschaftern, Demokraten und Kriegsgegnern aus mehreren Ländern. Auch deswegen begrüßen wir eure internationale Aktionseinheit mit Teilnehmern aus der Tschechischen Republik und Polen. Wir wissen aber auch: Die Herrschenden können ihren Staat noch so hoch gegen uns rüsten – besiegen werden sie uns Millionen Arbeiter nicht, wenn wir gemeinsam, organisiert und vereint für die richtige Sache kämpfen.

Mit solidarischen Grüßen

*Die Vertrauenskörperleitung
vom Siemens Schaltanlagenwerk Frankfurt*

An
Aktionsbuero „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“